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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
PROMOCIÓN DEL VOTO 
 
INSERCIÓN DEL IEEQ.- Campaña de Promoción del Voto en el Periódico Acontecer “Si no votas, no existes”. (ACONTECER, 5) 
 
CONSULTA INFANTIL Y JUVENIL 2015 
 
PREPARAN CONSULTA INFANTIL Por Redacción Con 200 mesas en toda la entidad para recibir las opiniones de niños y adolescentes del estado, el 7 de junio se realizará la consulta infantil y juvenil del Instituto nacional Electoral (INE).  Esas mesas se instalarían después de las casillas en horario por definir con el Instituto Electoral del estado de Querétaro (IEEQ). La presidenta de vinculación con el IEEQ. Aurora López recordó que en la contienda pasada del 2012 se registró participación de 15 mil niños y jóvenes que respondieron a la consulta. (ACONTECER, 4) 
 
BOLETAS ELECTORALES 
 
COLUMNA BAJO RESERVA 
LAS BOLETAS ADICIONALES. Algunos partidos han levantado la voz cuestionando el porqué del tiraje adicional de cien mil boletas para las votaciones del próximo 7 de junio. Es claro que los institutos electorales no quieren sorpresas durante el transcurso de la mañana, pero también, nos comentan, es evidente que el tema trasciende más allá de la cantidad. Lo que pasa, dicen, es que se han presentados casos en otros comicios, donde incluso el tema ha llegado al de la propia seguridad pública. Tan sólo basta recordar en 2003 y 2009, el caso de las largas filas a las seis de la tarde en la plaza de toros o la zona del estadio Corregidora, donde los gritos y sombrerazos se hicieron presentes en estas casillas especiales. La autoridad electoral a cargo de don Gerardo Romero, no quiere contratiempos eso es claro, aunque algunos respinguen. (EUQ 2)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/content/bajo-reserva-791#sthash.MXcyWMOj.dpuf 
 
LLEVA PAN AL INE TEMA DE BOLETAS EXTRAS Por Andrea Martínez El partido Acción Nacional (PAN) hizo del conocimiento del senador Javier Corral, representante del blanquiazul ante el Instituto Nacional Electoral (INE), sobre las 92 mil boletas electorales extras que autorizó mandar a imprimir el instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). El dirigente estatal de acción nacional, José Báez Guerrero, agregó que el senador analizará el tema con los abogados del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, por lo que espera en próximos días visite Querétaro, a fin de dar a conocer un avance sobre las medidas tomadas respecto a dicha irregularidad. Él (Javier Corral) tiene conocimiento de este hecho, va a tratarlo con sus abogados de la representación nacional del partido ante el Instituto Electoral, precisó. Aunado a esta acción, el Partido Movimiento Ciudadano promovió un recurso de revisión constitucional ante la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), a fin de impugnar las boletas electorales. Confianza Báez Guerrero explicó que las revisiones presentadas ante dichas instancias federales, se debe a que el actuar del Instituto 
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Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) tiende a ser parcial con un partido político en particular, pues en los hechos parece que así han trabajado. (CQ p3) 
 
IMPRIMIRÁN 80 MIL BOLETAS ADICIONALES Por Mónica Gordillo 
Ana Lilia Pérez Mendoza, vocal ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE), justificó que para la jornada del 7 de junio, el  Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), haya acordado imprimir un número mayor de boletas al padrón electoral del estado. Informó que adicionalmente a la lista nominal compuesta por un millón 413 mil 787 ciudadanas y ciudadanos, se tendrán que imprimir cerca de 80 mil 
boletas. “El IEEQ se rige por una ley que establece el número de boletas que tiene que mandar a imprimir. En primera 
instancia tenemos que asumir que todavía no manda a imprimir su material electoral, está en ese proceso de 
aprobación de modelos”, dijo. Explicó que para garantizar el voto de los representantes de los partidos políticos acreditados el día de la elección, se entregarán 20 boletas de más en las 2 mil 428 casillas que se instalaran en la entidad, lo que sumaría 50 mil boletas. Asimismo, confirmó que se añaden 30 mil boletas debido a que  en las 40 casillas especiales se suministraran 750 boletas extras para que  los ciudadanos que se encuentren fuera de su domicilio puedan emitir su sufragio. “Entonces si sumamos un millón 413 mil 787 más casi 50 mil para 
representantes de partido político y más las 30 mil de las casillas especiales nos da casi un millón 500 mil boletas”, 
agregó. Recordó que por primera vez se instalará el modelo de casilla única y, explicó que el IEEQ debe dotar de boletas en todas las casillas, incluyendo las especiales: “Para la elección local la ley no contempla casillas 
especiales pero recordemos que estamos en un sistema nacional electoral y se instalan el número de casillas definidas 
por el INE”, apuntó. De igual manera, constató entre el primero y el 5 de junio se le entregará el paquete de la elección local y federal a los presidentes de las mesas directivas de casilla para que lo reguarden en sus casas. Detalló que el día de la jornada, en las casillas únicas se encontrarán un presidente, dos secretarios y tres 
escrutadores. “El material y la documentación electoral estará resguardado por el IEEQ  lo local, por nosotros lo federal hasta en tanto se le entre al presidente de mesa directiva de casilla”, añadió. (AM, 7) 
 
ANUNCIA BÁEZ RECLAMO PANISTA PARA IMPEDIR LA IMPRESIÓN DE MÁS BOLETAS Por Zulema López Querétaro, Qro.- El presidente del Partido Acción Nacional (PAN), José Báez Guerrero, sostuvo que se recurrirá al Instituto Nacional Electoral (INE) para evitar que el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) imprima más boletas de las que se requieren y evitar así que la transparencia de las elecciones sufra tendencias partidistas. Indicó que desde el martes sostuvo diálogo con el senador Javier Corral, representante del partido ante el INE con el propósito de evitar que se cuente con elementos para que desde el propio IEEQ se busque favorecer a algún partido político, tal y cómo dijo, parece que ha quedado demostrado en los hechos.  "Va a tratarlo con sus abogados desde la representación nacional del partido ante el Instituto Electoral y espero que en próximos días esté aquí acompañándonos para dar un avance de lo que el partido ha hecho sobre esta irregularidad" Ante la cercanía de las elecciones, dijo esperar que el INE intervenga con celeridad para así, garantizar la transparencia en las elecciones. "Me parece que lo que hace el instituto (electoral del estado de Querétaro), claramente tiene una tendencia, me parece que es mejor abordarlo a nivel nacional" También opinó sobre las declaraciones del dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), quien sostuvo que los hechos actuales eran "La crónica de una derrota anunciada" para el PAN. "Qué bueno que el exceso de confianza esté en su partido y esté de su parte, el 7 de junio esperamos que respeten el resultado" En otro orden de ideas, criticó la guerra sucia que dijo, se realiza contra el candidato por el VII Distrito local Antonio Zapata, por medio de un audio editado así como en contra del candidato a la gubernatura Francisco Domínguez, a quien se ataca por medio de panfletos en los que se critica su 
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declaración patrimonial. "Que lo investigue la procuraduría, tenemos suficientes elementos para sospechar eso, tenemos a nuestra disposición grabaciones de cómo tiran panfletos por las calles, muy organizados, parecen delincuencia organizada, con personas y un coche que los va cubriendo. No hemos podido tomar las placas, pero si contamos ya con elementos gráficos que nos permiten asegurar que hay una estrategia orquestada por el PRI para desacreditar a los candidatos del PAN y no dudo que esto sea parte de esa intención". (DQ, 1)  
TRATARÁ TEMA DE BOLETAS DIRECTAMENTE CON INE Por Diego Rivera El Partido Acción Nacional (PAN) tratará el tema de las boletas para la elección local directamente en el Instituto Nacional Electoral (INE); aseguró el presidente del Comité Directivo Estatal, José Luis Báez Guerrero. El líder panista se refirió a la denuncia que hicieron pública, donde señalaron que resultaba sospechosos que el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) pretendieran imprimir 92 mil boletas más de las que realmente necesita. Ante ello, dijo que ya han establecido contacto con el representante de su partido ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro para resolver este tema. “Ayer se habló con el senador Gabriel Corral, representante del partido ante el Instituto Nacional Electoral y él tiene conocimiento de este hecho; va a tratarlo con sus abogados, con la representación nacional ante el instituto electoral y yo espero que en próximos días esté aquí acompañándonos, para darnos un avance de lo que el partido ha hecho al respecto sobre esta irregularidad”, informó.  Al cuestionarlo sobre por qué ir directamente a una instancia federal, indicó que lo hacen porque al parecer, en los hechos se ve, que la institución estatal trabaja a favor de un partido político. “Me parece que lo que hace el instituto claramente tiene una tendencia, me parece que es mejor abordarlo a nivel nacional”, indicó. Respecto al partido Movimiento Ciudadano (MC), indicó que saben que también acudieron ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para que se investigue esta situación. (AM, 4)  
AUN DESCONFÍAN DE VOTACIONES Por Zulema López  Existe exceso de desconfianza sobre la transparencia con que se manejan los votos, pesé a que México tiene cantidad de candados para evitar se incurra en irregularidades, consideró el presidente de la Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionales del Estado (FECAPEQ) Luis Eduardo Ugalde, al hablar de la preocupación de que Se impriman más boletas que electores registrados.  Dijo desconocer la forma en que el IEEQ determinó el número de boletas que debe imprimir, pero que, si se emiten de más, simplemente se inutilizan, ante la vista de los partidos políticos. (DQ, 5) 
 
DEBATES  
SEÑALA AGUILAR QUE EL EJERCICIO ELECTORAL CARECIÓ DE ELEMENTOS Por Marittza Navarro A decir del candidato a la presidencia municipal de Querétaro por el PAN, Marcos Aguilar Vega, los ganadores de los debates deben ser los ciudadanos y no se tienen “aires” triunfales luego del ejercicio. Así lo refirió el panista luego del debate que hubo entre siete candidatos a la alcaldía capitalina que se celebró en la Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionistas del Estado de Querétaro (Fecapeq). En entrevista, reconoció que el ejercicio estuvo carente de elementos que son propios de un debate, siendo entonces, únicamente, la exposición de sus propuestas. “No tengo una visión triunfalista con ninguna circunstancia, eso no abona a un escenario democrático, lo que busco es que sea el ciudadano el que nos escuche, que tenga más elementos y que sean ellos quienes puedan decidir” comentó el candidato. “Salgo contento, es un ejercicio democrático, convocado por la 



 
JUEVES 23 DE ABRIL DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 4 
 

sociedad y a favor de la sociedad, aspiro a que el resultado de esta presentación de propuestas y favorezca a los ciudadanos, les permita tener mayor información para emitir un voto libre y que sean ellos los que ganen, que sea Querétaro el que gane” señaló. Marcos Aguilar dijo que por ahora no hay fecha para un nuevo encuentro entre los candidatos, sin embargo, está dispuesto a participar de los debates que sean necesarios, a fin de mostrarle a la ciudadanía las propuestas y que puedan comparar. De momento, esperan fecha para acudir a la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), el cual se vislumbra como un evento mucho más crítico y plural para los abanderados. “Al son que toquen bailo, estoy dispuesto a debatir en cualquier espacio, hay uno al que todos queremos acudir y es en donde nací políticamente que es la UAQ (…) por supuesto que atenderé el llamado del rector Gilberto Herrera, independientemente si cuenta o no con el respaldo de los consejeros (del IEEQ) no hay que pedírselos, hay que organizarlo” dijo el aspirante del Partido Acción Nacional. Respecto de una nueva encuesta, en la que se coloca al frente de las preferencias electorales a Marcos Aguilar, éste dijo que se debe dar continuidad al trabajo que está realizando y lo demostrará con hechos. “La encuesta se construye para el 7 de junio y estoy trabajando todos los días para lograr la encuesta que nos dé resultado a favor, agradezco la preferencia que en este momento nos está obsequiando la sociedad de Querétaro para encabezar las preferencias en la presidencia municipal y me voy a seguir concentrando en mi trabajo de calle” finalizó el candidato. (EUQ 6)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/metropoli/23-04-2015/senala-aguilar-que-el-ejercicio-electoral-carecio-de-elementos#sthash.dk0PoZ7z.dpuf 
 
MUESTRA DE PROPUESTAS MÁS QUE DEBATE: MAV Por Cecilia Conde Fue más una presentación de propuestas que un debate el ejercicio realizado en las instalaciones de Federación de Colegios y Profesionistas del Estado de Querétaro (Fecapeq), indicó MARCOS Aguilar, candidato a la alcaldía de Querétaro por el Partido Acción nacional  (PAN) así mismo dijo que está dispuesto a debatir en la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), y por tanto esperar la convocatoria del rector, Gilberto Herrera Ruiz. “Un debate como tal, como se llevan a cabo en la tribuna de la cámara de diputados, como se lleva a nivel federal, obviamente no lo es; me parece que aquí hay otras oportunidades que más adelante pueden llevarse a cabo, encuentros de esa naturaleza, que nos permitan contrastar (…) Me parece que tuvo que ver más con una exposición de propuestas más que un debate, no percibo en esos alcances ese propósito, es un escenario que ayuda a presentar las propuesta”, indicó (…) Respecto a la posibilidad de que se realice un debate en la UAQ, el candidato panista a la alcaldía de Querétaro señaló que aunque el debate no cuenta con el respaldo de los consejeros del Instituto 
Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), se debe realizar. Manifestó que es un espacio apropiado para que los candidatos a la alcaldía de Querétaro puedan debatir. (AM, 5)  
SE APUNTA MARCOS PARA ACUDIR A UAQ Por Zulema López El candidato a la alcaldía de Querétaro por el PAN, Marcos Aguilar, se dijo preparado para acudir a todos los debates a los que se le invite, entre ellos el de UAQ toda vez que la universidad no requiere del permiso de los Consejeros del IEEQ para dar a conocer las propuestas de los candidatos. Argumentó  que el primer debate en el que participa, organizado por la FECAPEQ, se logró  un ejercicio democrático  en el que todos los candidatos expusieron sus propuestas  aunque, por el número de contendientes nos e llegó al contraste de propuestas. (DQ, 4) 
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CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- FRACASO. Bastante balín, con perdón de la Fecapeq que lo organizó, el debate de ayer entre los candidatos a la presidencia municipal de Querétaro. Para empezar, es preocupante que los aspirantes se presten a realizar un encuentro ante sólo unas decenas de personas ¿a qué le temen?; luego está la desorganización del evento, la violación de los acuerdos para asignar los turnos (a petición del PAN y con autorización de Fecapeq se hizo un segundo sorteo) y una grave, gravísima ausencia de autoridad por parte del IEEQ que jamás impuso orden. (DQ, 1) 
COLUMNA ASTERISCOS 
Debate. Toma forma la posibilidad de realizar un debate entre aspirantes a gobernar la entidad, en las instalaciones de la Universidad Autónoma de Querétaro. Después del desaire del Instituto Electoral del Estado de Querétaro a la máxima casa de estudios, el rector de ésta, Gilberto Herrera Ruiz se ha mostrado habilidoso para estructurar la reunión. Públicamente, tres de los postulados a dicho cargo han confirmado que estarán en ese encuentro. Los otros dos aspirantes confirmarán en esta semana. (AM, 1) 
 
PARIDAD DE GÉNERO  
CAMBIAN ABANDERADOS  MC Y MORENA Por Redacción Tras la resolución del TEPJF, los partidos políticos MC y MORENA hicieron ajustes en sus candidaturas a la presidencia de Cadereyta de Montes, cambiando a sus abanderados por mujeres.  Por lo que se registraron tanto María del Carmen como Dalia Ivette ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro. (ACONTECER, 7)  
CANDIDATURAS INDEPENDIENTES  
IEEQ COMUNICACIÓN Por Redacción Por primera vez en el estado de Querétaro, hay siete candidatos independientes en campaña. IEEQ comunica. (LA FUENTE, 3) 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
NO SE HAN IMPRESO LAS BOLETAS ELECTORALES Por Miguel Balderas En el marco del Debate de Candidaturas a elecciones de diputaciones Federales, Distrito I, la Vocal Ejecutiva del INE, Ana Lilia Pérez Mendoza, menciono que la lista nominal ya fue entregada al consejo Local, la cual tiene registrado al 1,413, 787 ciudadanos. (N- QUIÉN SIGUE, 10)  
OBISPOS EXHORTAN A PARTICIPAR EN PROCESO Por Redacción En el marco del proceso electoral que se está viviendo en varias entidades del país, entre estas Querétaro, la Iglesia a través de los obispos manda un mensaje a la ciudadanía, a hacer participativa y conocer las propuestas de los diferentes candidatos. En dicho documento, publicado por la Conferencia del Episcopado Mexicano, los obispos 
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redactaron un documento en donde afirman que actualmente el país enfrenta una compleja situación, que hace que muchos sientan desconfianza y desánimo. De igual forma, en el documento se afirma: “Pero los mexicanos podemos construir el país que queremos, donde haya paz y progreso para todos. El futuro lo escribimos cada uno de nosotros. ¡Seamos protagonistas!” Continúa: “Estamos a la puerta de las elecciones, es el momento de redoblar nuestro esfuerzo por nuestro país. Conozcamos quiénes son y qué proponen los candidatos. ¿Tienen principios y los sostienen? ¿Garantizan que trabajarán por reconstruir el tejido social en un país dañado por la violencia, la corrupción, la impunidad, el narcotráfico y la pobreza? ¿Respetarán la vida, dignidad y derechos de la persona? ¿Actuarán con transparencia y honestidad? ¿Velarán por la justicia? ¿Qué proponen para crear fuentes de trabajo y  erradicar las causas de la pobreza, o seguirán teniendo a los pobres como clientela electoral?”. “¡Votemos! Participemos, unámonos y organicémonos para exigir como ciudadanos el cumplimiento de las promesas de campaña de quienes resulten ganadores durante las elecciones del próximo 7 de junio. Abstenernos no conduce a nada”. Derecho a votar. De igual forma exhortan a todas las autoridades a garantizar que el derecho a votar y ser votado se ejerza libre, plena y pacíficamente en todo el territorio nacional. Mientras que a los partidos y candidatos se les solicita campañas austeras, limpias y propositivas. “Que presenten públicamente sus propuestas de campaña y cómo incluirán a la sociedad para cumplirlas. Y a quienes resulten ganadores les exigimos no defraudar la confianza y esperanza de los mexicanos. Recuerden que toda autoridad es para servir y no para servirse de la gente”. “Pedimos a Dios, por intercesión de la Virgen de Guadalupe, que este proceso electoral sea pacífico y participativo, en bien de nuestra gran nación. No olvidemos que con nuestro voto el próximo 7 de junio podemos contribuir a la construcción del México que necesitamos”, concluye el documento. (EUQ 8)  
CANACO SE RAJA CON EL DEBATE  Por Laura Banda CAMPOS Cancela la Cámara Nacional de Comercio (Canaco) el debate entre candidatos a la gubernatura del estado que se tenía programado realizar el día 18 de mayo y anuncia que este ejercicio se hará ahora pero con el Consejo Consultivo Empresarial. El presidente de la Canaco, Manuel Ruiz López, dio a conocer que este nuevo debate es exclusivamente de propuesta y no de denostaciones de quienes pretenden gobernar al estado. (DQ, 4)  
LISTO, DEBATE PARA LA GUBERNATURA Por Marittza Navarro Tras el segundo ejercicio de debate entre candidatos a puestos de elección popular, la Fecapeq tiene todo listo para el encuentro que habrá con los aspirantes a la gubernatura. Luis Eduardo Ugalde Tinoco, presidente de la federación, informó que en el debate del 29 de abril, habrá más fluidez en el ejercicio, al ser sólo cuatro los participantes. (EUQ 7)   
INCOMPLETO, EL DEBATE ENTRE CANDIDATOS Por Marittza Navarro Un debate inconcluso fue el que se vivió en la Fecapeq (Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionistas del Estado de Querétaro) entre los candidatos a la presidencia municipal de Querétaro. Siete de los ocho candidatos que obtuvieron el registro se presentaron ante los profesionistas, a quienes mostraron sus propuestas en materia de mejora regulatoria, crecimiento urbano y combate a la corrupción. En la Fecapeq el formato se diseñó para la participación de cinco candidatos, finalmente fueron siete; Carolina Almanza Zarazúa del Partido Humanista; Eduardo Miranda Correa, Morena; Marcos Aguilar Vega, PAN; Gonzalo Bárcenas Reyes, PRD; Gustavo Buenrostro Díaz, Partido Encuentro Social; Marco Antonio Carrillo Pacheco, PT y Manuel Pozo Cabrera, de la coalición PRI-PVEM-PANAL. Una exposición de propuestas más que debate, con algunos intentos de exponer a otros candidatos, 
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como el caso de Buenrostro quien hizo el comentario del diputado federal que es candidato “invito a uno de los presentes a que sea congruente y a la vez sea candidato a la presidencia municipal”. También criticó el bipartidismo que se vive en Querétaro, con un llamado a hacer un frente entre los partidos que “no son azules ni rojos” para confrontar al PRI y el PAN. (EUQ 6) 
 
DEBATEN CANDIDATOS A LA CAPITAL QUERETANA Por Arturo Espinosa Se llevó a cabo el primer debate entre los candidatos a la presidencia municipal de la capital al que asistieron las siete fuerzas políticas, PRI, PAN, PRD, PES, MORENA, PT y el Partido Humanista, teniendo como sede la Federación de Colegios y Asociaciones Profesionistas del Estado de Querétaro, donde los candidatos plantearon sus propuestas para el desarrollo económico de la entidad. (CQ p32)  
CANDIDATOS A PRESIDENTES MUNICIPALES PRESENTARON PROPUESTAS Y SE ACUSARON DE INEFICACIA Por Diego Rivera Los candidatos a presidentes municipales de Querétaro -con excepción de la abanderada de Movimiento Ciudadano, Berenice García- debatieron en las instalaciones de la Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionistas del Estado de Querétaro. Mientras Manuel Pozo acusó a los gobiernos panistas de establecer un plan de venta inmobiliario, Marcos Aguilar propuso la creación de la Secretaría de Movilidad. El candidato del Partido Revolucionario Institucional, Manuel Pozo Cabrera, indicó que durante 15 años de gobiernos panistas y el desorden en desarrollo urbano, implicó que hoy haya mayores complicaciones en la prestación de servicios. 
“Encabezaron un verdadero plan de venta inmobiliario, no quisiera hacer historia y mencionar el número de 
hectáreas que fueron modificadas en los usos de suelo”, señaló. Mencionó que por ejemplo no previeron contar con escuelas, lo que implica que madres de familia vayan todos los días del norte de la ciudad al sur de la misma para 
que sus hijos estudien. Pozo Cabrera indicó que de nada sirve planear adecuadamente el desarrollo del municipio si no hay coordinación con los municipios de la zona metropolitana, la cual, incluso, en próximos años incluirá municipios del estado de Guanajuato. Finalmente, dijo que aparte de las propuestas es necesario evaluar las conductas pasadas de los candidatos para saber de qué manera se van a desempeñar en la función 
pública. El candidato del Movimiento de Regeneración Nacional, Eduardo Miranda Correa, le respondió a Manuel Pozo y recordó que el último cambio de uso de suelo que se hizo sobre un vaso de agua fue autorizado por quien hoy pretende ser gobernador por el PRI, lo que demuestra que hay impunidad. (AM, 8)  
PURO ROUND DE SOMBRA: 7 CANDIDATOS Y NADIE SE HIZO DAÑO EN EL DEBATE Por José Luis Rodríguez Palomares Tres horas de tiroteo con balas de salva sin muertos ni heridos. Ese fue el debate realizado en la Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionistas del Estado de Querétaro (Fecapeq) entre candidatos de siete partidos políticos a la presidencia municipal de Querétaro, que se llevó a cabo de las 9 a las 12 horas. Lo que se esperaba candente, terminó tibio, donde la nota la dieron los candidatos de izquierda: Gonzalo Bárcenas, Eduardo Miranda y Marco Carrillo, del Partido de la Revolución Democrática PRD, Movimiento de Regeneración Nacional , MORENA, y del Partido del Trabajo, PT, respectivamente, que cumplieron con su papel de académicos universitarios con un buen discurso. Buenos para el rollo, pues. (DQ, 4)     
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EXPONEN PROYECTOS; EVITAN DEBATIR Por Marittza Navarro Un debate inconcluso fue el que se vivió en la Fecapeq (Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionistas del Estado de Querétaro) entre los candidatos a la presidencia municipal de Querétaro. Siete de los ocho candidatos que obtuvieron el registro se presentaron ante los profesionistas, a quienes mostraron sus propuestas en materia de mejora regulatoria, crecimiento urbano y combate a la corrupción. En la Fecapeq el formato se diseñó para la participación de cinco candidatos, finalmente fueron siete; Carolina Almanza Zarazúa del Partido Humanista; Eduardo Miranda Correa, Morena; Marcos Aguilar Vega, PAN; Gonzalo Bárcenas Reyes, PRD; Gustavo Buenrostro Díaz, Partido Encuentro Social; Marco Antonio Carrillo Pacheco, PT y Manuel Pozo Cabrera, de la coalición PRI-PVEM-PANAL. Una exposición de propuestas más que debate, con algunos intentos de exponer a otros candidatos, como el caso de Buenrostro quien hizo el comentario del diputado federal que es candidato “invito a uno de los presentes a que sea congruente y a la vez sea candidato a la presidencia municipal”. También criticó el bipartidismo que se vive en Querétaro, con un llamado a hacer un frente entre los partidos que “no son azules ni rojos” para confrontar al PRI y el PAN. Por su parte, Eduardo Miranda afirmó que la corrupción y los cambios indiscriminados de uso de suelo son producto de los malos gobiernos municipales de Acción Nacional y del Partido Revolucionario Institucional. “A Morena no lo metan en el mismo saco, es diferente, quiere darle vuelta al proceso de desarrollo que se ha seguido en México en los últimos años que ha producido a muchos pobres” señaló. (EUQ 1)  
REUNIÓN DE CANDIDATOS A ALCALDÍA EN FECAPEQ Por Verónica Ruiz Los siete candidatos a la alcaldía capitalina que participaron ele el debate organizado por Fecapeq, expusieron  propuestas en mejoría, desarrollo económico y urbano, así como movilidad. La moderadora Claudia Ivonne Hernández Fijó las reglas claras. Transcurrida una hora la gente comenzó a retirarse. (N, 1)  
ABURREN LOS 7 NI TAN MAGNÍFICOS Por Jorge Vargas Sánchez Los siete amanecieron con el corazón trepidante y la memoria llena de los acordeones imaginarios con que la llenaron, con las notas más recientes de cuanto hasta ahora ha descubierto el hombre; amanecieron también con altos índices de adrenalina y con la intención del juramento sagrado de que harían la mejor exposición de conocimientos, ideologías, convicciones y propuestas que jamás se haya hecho, desde los tiempos de la Biblia hasta estos días. Y cuando parecía que desde lo alto del Auditorio una luz tenue, y sin embargo visible, iba cayendo poco a poco sobre la cabeza de cada uno de los siete, incluida una mujer, todos esperaban que se tradujera en un don divino; y cuando ellos creían que estaban a punto de entrar en un estado de gracia que nunca jamás imaginaron sentir, y cuando todos pensaban que escucharían las disertaciones más grandes que todos los códigos antiguos y aun la ley de Moisés, y cuando los que asistieron abrieron más los ojos y hasta detuvieron por instantes el corazón esperando escuchar la exposición oral más esperada que todas las grandes noticias de la humanidad, y cuando los que estaban sentados en este lado del escenario habían esperado sin desesperar, un fogonazo los hizo salir de golpe de la ilusión en que habían navegado, y entonces se dieron cuenta de que el debate tan anunciado había tenido las características de todo, menos las de un debate. La sede de la Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionistas (Fecapeq) está en el sur de la ciudad. Uno allá respira tranquilidad, tanta que la envidian los que deambulan por el resto de la capital estatal, porque hasta son parte del paisaje tantos edificios altos como se están alzando por sobre el caserío que empieza a poblar el lugar, dándole un cariz distinto a esta varias veces centenaria ciudad de Santiago de Querétaro. Y allá fue el debate de los candidatos a presidente municipal de Querétaro, promovido por esa agrupación de profesionistas. El salón donde iba a ser el debate, que nunca fue, es 
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cuadrangular. No es tan grande. Menos todavía si se trata de que asistan los organizadores y sus amigos, los candidatos con sus séquitos, los invitados especiales, los que son invitados, pero no son especiales, los que a pesar de todo superan los sistemas de seguridad y se meten hasta adentro, los encargados de la seguridad, que sin embargo no es tanta, y los reporteros y aun los que sin serlo se cuelan adonde están los comunicadores. En el centro del lugar estaba una mesa cuadrangular trepada en un pequeño banco largo de madera, cubierta con un lienzo verde oscuro, siete sillas con un micrófono al lado de cada una, en las que se sentaron (de izquierda a derecha) Carolina Almanza Zarazúa, del Partido Humanista; Eduardo Miranda Correa, de Morena; Marcos Aguilar Vega, del PAN, con su corbata azul; Gonzalo Bárcenas Reyes, del PRD, con su corbata amarilla; Gustavo Buenrostro Díaz, de Encuentro Social (PES); Marco Carrillo Pacheco, del PT; y Manuel Pozo Cabrera, del PRI, con su corbata roja. Aguilar Vega llegó poco antes que Pozo Cabrera. Se empezó a pasear por entre la gente sentada, saludándola, sonriente, posando, consciente de que las cámaras lo seguían. Cuando había recorrido unas tres cuartas partes del salón, Pozo Cabrera entró, fue estrechando manos hasta que tuvo que estrechar las del panista. Ambos sonrieron, solazándose bajo la lluvia de flashes que les cayó encima. Se estaban escurriendo los últimos minutos previos al comienzo cuando el panista se ubicó en el medio del presídium con Buenrostro Díaz, charlaron durante minutos, sus mejores perfiles, sus mejores sonrisas, al fin y al cabo que las cámaras estaban delante de ellos, unos metros antes, registrando cada gesto. Hacia las 9:07 de la mañana se inició el debate más tedioso y largo que haya conocido la historia. Ni el funeral más solemne del hombre más significante de todos los tiempos habrá sido tan triste. Y habría sido fatal, sin nada de emoción eventual y repentina, si no se hubieran apagado en el comienzo las lámparas y los presentes no hubieran estado a punto de conocer las tinieblas en un lugar desconocido; y si la moderadora no se hubiera equivocado al leer una columna en lugar de otra, de manera que primero comenzó por lo segundo; y si ella misma no hubiera mudado de un partido a otro a Almanza Zarazúa, que ni por penitencia se iría al PES, aunque haya sido del PAN; y si a la misma Almanza no le hubieran tenido que reponer “tres segundos”, tiempo que falló el micrófono que tenía; y si a varios de los oradores no se les hubiera acabado el tiempo cuando en lo que menos pensaban era en el tiempo. Aunque de pronto se despabilaron los cuerpos adormilados en esas horas de la mañana. Cómo no, si nadie de los seis respondió a la propuesta de Carrillo Pacheco: que se comprometan a que, gane quien va a ganar, se reduzca 50 por ciento el sueldo actual de 126 mil pesos, como si el peso mexicano estuviera en su mejor momento; y murmuraron por lo bajo cuando Buenrostro Díaz hablaba de “moches” y Aguilar Vega apenas sonreía, y cuando el del PES le pedía al del PAN que deje el fuero de diputado federal si tanto habla de transparencia. Y cuando el mediodía se estaba asomando el sol en lo alto del cielo la gente empezó a dejar el salón después de saciarse con tantas virtudes que tiene el panista, dichas por él mismo: “Soy coautor del 80 por ciento del Sistema Nacional Anticorrupción”; “autor de la primera Comisión de Transparencia en el Municipio a nivel nacional” y “autor de la reforma a la Constitución a su Artículo 11”. Los presentes se despabilaron por completo afuera del edificio, donde los priistas saludaban la participación de Pozo Cabrera. -¡Vamos a ganar! –les dijo, emocionado, mostrando los dedos pulgares. Las decenas de jóvenes, con batucada y todo, que lo esperaban desde antes del comienzo del debate imaginario, lo acompañaron hasta que se trepó en su camioneta, algunos metros antes de donde otro montoncito de jóvenes, con banderas albiazules, escuchaban a Marcos Aguilar Vega celebrando el triunfo de su participación en el debate de ilusión. (PA, 1)  
POLÉMICA POR PORRAS AFUERA DE LA FECAPEQ Por Jaquelin Hernández La Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionistas del Estado de Querétaro (Fecapeq) prohibió que porras o animadores estuvieran al interior de las instalaciones de este organismo durante el desarrollo del debate entre candidatos a la presidencia municipal de Querétaro, aunque no en la vía pública, esto en relación a la presencia de grupos de jóvenes priistas y del Partido Encuentro Social apoyando a sus candidatos en la entrada de la 
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Federación. A decir del presidente de la Federación, Luis Eduardo Ugalde Tinoco, se estableció un pacto de civilidad con los candidatos para que no llevarán animadores al interior de la Fecapeq, sin embargo, en la vía pública se instaló un grupo de alrededor de 100 jóvenes, lo cual no estaba prohibido. (PA, 5)  
SOMNOLIENTO… DEBATE Por Redacción Los siete candidatos a la alcaldía capitalina que participaron ele el debate organizado por Fecapeq, expusieron  propuestas en mejoría, desarrollo económico y urbano, así como movilidad. La moderadora Claudia Ivonne Hernández Fijó las reglas claras. Transcurrida una hora la gente comenzó a retirarse. Marcos Aguilar Vega (PAN) consideró que no hubo debate en la Fecapeq, donde se realizó el primer ejercicio para que expusieran sus temas siete aspirantes a la alcaldía capitalina: “fue una exposición de propuestas. Manuel Pozo “  Hoy me siento ganador porque pude expresar mis ideas y contrastar, en parte, mi propuesta. (N- QUIÉN SIGUE, 1)   
… PESE A LO ABURRIDO, QUERIAN SEGUIRLE Por Verónica Ruiz Propuestas en mejora regulatoria, desarrollo económico y urbano, así como movilidad, expusieron los siete candidatos a la presidencia municipal de Querétaro, que participaron en el debate organizado por la Federación de Colegios y Asociaciones del Estado de Querétaro. (Fecapeq) Antes de las nueve  d ela mañana, la algarabía de las porras de los partidos Revolucionario Institucional y Encuentro Social, se instaló afuera de la sede, mientras los invitados ocupaban el Salón de Fundadores. (N- QUIÉN SIGUE, 6)  
DEBATEN EN JALPAN ASPIRANTES A DIPUTACIÓN  Por Mónica Gordillo Organizado por el Instituto Nacional Electoral (INE) y la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), este miércoles se llevó a cabo el debate político entre cinco de las nueve candidatas a las diputaciones federales por el primer distrito en las instalaciones de la máxima casa de estudios, campus Jalpan de Serra. Para el primer intercambio de ideas los aspirantes a las diputaciones federales contaron con cuatro minutos para exponer su postura y opinión respecto al presupuesto Base Cero (PBC), propuesta impulsada por el Presidente de la República para el 2006. (AM, 8)  
RENDIRÁN CANDIDATOS CUENTAS ANTE LA UAQ Por Alejandrina López  Candidatos a diputados federales por el I Distrito firmaron un acuerdo de rendición de cuentas anual con la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) en el Campus Jalpan, al concluir el primer debate que organiza la Máxima Casa de Estudios en coordinación con el Instituto Nacional Electoral (INE). En el debate correspondiente al I Distrito, integrado por los municipios de Arroyo Seco, Cadereyta de Montes, Jalpan de Serra, Landa de Matarlos, Pedro Escobedo, Peñamiller, Pinal de Amores, San Joaquín, Tequisquiapan y Tolimán, participaron los candidatos José Hugo Cabrera, de la coalición PRI-PVEM; Juliana Rosario Hernández, por el PAN; Rafael Villegas, por Nueva Alianza; Juana Ojeda, de Movimiento Regeneración Nacional y Dalia Vizuet García por el PES. (PA, 4)  
CRÓNICA “FALTARON 4” Por Jahaira Lara Con una temperatura sobre los 35 grados y teniendo como fondo el corazón de la Sierra Gorda de Querétaro, cinco candidatos  con aspiraciones  a representar el primer distrito federal en la Cámara de diputados, arribaron al 
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Campus Jalpan de Serra UAQ, para debatir sus principales propuestas de campaña y posicionamiento sobre las problemáticas de los 12 municipios a los que esperan servir. (N- QUIÉN SIGUE, 4)   
SEGUIMIENTO A RED Q PIDEN CONSTRUCTORES Luego de referir que es un hecho la necesidad de generar propuestas en materia de movilidad, el presidente de la delegación en el estado de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Alejandro Cabrera Sigler, consideró que al sistema de transporte público metropolitano Red Q se le debe dar seguimiento. Refirió que para fortalecer este sistema es necesaria la inversión bipartita, que incluya capital público y privado, ya que es difícil ejercer el recurso público en el corto y mediano plazo. (PA, 1) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
PAN 
 
GUERRA SUCIA A TRAVÉS DE PANFLETOS Por Ana Cristina Alvarado Enrique Correa Sada vocero del candidato panista a la alcaldía capitalina, Marcos Aguilar, manifestó que se ha repartido panfletos en la colonia Milenio II  en contra de Francisco Domínguez, candidato del mismo partido a la gubernatura del estado. (N- QUIÉN SIGUE, 3)   
NO FUE DEBATE: MARCOS AGUILAR Marcos Aguilar Vega (PAN) consideró que no hubo debate en la Fecapeq, donde se realizó el primer ejercicio para que expusieran sus temas siete aspirantes a la alcaldía capitalina: “fue una exposición de propuestas”. (N, 1)  
DEFIENDE MAV BANDERA CONTRA LA CORRUPCIÓN Por Candhy Escalante Mejora regulatoria en beneficio de emprendedores, orden en el crecimiento de la capital, seguridad, medidas para erradicar la corrupción y una política con visión sustentable fueron las propuestas que el candidato del Partido Acción Nacional, Marcos Aguilar Vega, defendió ante sus contrincantes de los diversos organismos políticos durante el primer debate organizado por la Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionistas del Estado de Querétaro (Fecapeq). Durante poco más de dos horas, los candidatos del PAN, Marcos Aguilar Vega; del PRI, Manuel Pozo Cabrera; PES, Gustavo Buenrostro; PT, Marco Antonio Carrillo; Partido Humanista, Carolina Almanza; de Morena, Eduardo Correa; y del PRD, Gonzalo Bárcenas, debatieron sobre temas relacionados principalmente con el desarrollo en la mejora regulatoria y el proceso de apertura evitando la corrupción. (PA, 5)  
PANCHO: LISTO PARA DEBATES  Por Montserrat García SAN JUAN DEL RÍO, QRO (OEM/INFORMEX).- Tras conocerse que la Universidad Autónoma de Querétaro  (UAQ), llevará a cabo debates entre candidatos a gobernador. Al abanderado del Partido Acción Nacional (PAN) Francisco Domínguez Servién, señaló que se encuentra listo para participar y reafirmó el compromisos de ser 100 % UAQ. “si el rector de la UAQ me invita a la Universidad de la que he demostrado con hechos de ser 100 por ciento UAQ, y si mi universidad me pide ir a un debate, ahí estaré”. (DQ, 2) 
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ACOMPAÑA VÁZQUEZ MOTA A PANCHO EN CAMPAÑA ELECTORAL Por Francisco Velázquez La excandidata a la presidencia de la República por el Partido Acción Nacional (PAN), Josefina Vázquez Mota, acompañó este miércoles al candidato a la gubernatura de Querétaro por el blanquiazul, Francisco Domínguez Servién, durante los actos de campaña que realizó en San Juan del Río y Corregidora. En entrevista, Vázquez Mota dijo que Pancho Domínguez no requiere ninguna recomendación para llevar a cabo su campaña electoral rumbo al 7 de junio ya que en los actos que ha realizado con este propósito, ha estado de cerca con los habitantes del estado de Querétaro. (AM, 4)  
VENGO A PEDIRLES EL VOTO PARA PANCHO: VÁZQUEZ MOTA Por Tina Hernández Con el argumento de que ganar la gubernatura en el estado de Querétaro es prioridad para el Partido Acción nacional (PAN)  en todo el país  es prioridad; la ex candidata a la gubernatura por esta fuerza política, Josefina Vázquez, visitó el municipio de San Juan del Río para pedir el voto a favor del panista FDS. (N- QUIÉN SIGUE, 2)  
 
PUGNARÉ POR “ECHAR” PARA ATRÁS REFORMA HACENDARIA Por Tina Hernández La propuesta del candidato del PAN a la gubernatura que fue más aplaudida  por los empresarios queretanos, es de echar para atrás la Reforma Hacendaria que obliga a los pequeños contribuyentes a pagar hasta un 35 por ciento de sus ganancias  en impuestos, cuando anteriormente pagaban entre 100 y 200 mensuales. (N- QUIÉN SIGUE, 2)   
NO INVESTIGARÉ A CALZADA NI A LOYOLA Por Tina Hernández  De ser electo como gobernador del estado de Querétaro, el candidato de Acción nacional (PAN)  Francisco Domínguez, informó que no investigará las administración del actual gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, y de su contrincante y presidente, Roberto Loyola Vera.  En todo el país  es prioridad; la ex candidata a la gubernatura por esta fuerza política, Josefina Vázquez, visitó el municipio de San Juan del Río para pedir el voto a favor del panista FDS. (N- QUIÉN SIGUE, 2)   
PROMETE DOMÍNGUEZ DETONAR EL EMPLEO POR OLIVIA LARA Frente a representantes de diversos sectores empresariales en el municipio de San Juan del Río, el candidato a la gubernatura del estado por el Partido Acción Nacional (PAN), Francisco Domínguez Servién, presentó su eje de proyecto de empleo en donde afirmó que detonará mayor número de empleos bien remunerados. En el evento que se realizó la mañana del miércoles estuvo acompañado de la ex candidata a la presidencia de la república, Josefina Vázquez Mota, quien le reiteró su apoyo. En su ponencia, el candidato panista reconoció que existen más complicaciones para la apertura de empresas y negocios, así como el incremento de pago de impuestos con la nueva Reforma Hacendaria, por lo que afirmó que impulsará el regreso del Régimen de Pequeños Contribuyentes. Las siete líneas enfocadas para el crecimiento económico que propuso el candidato albiazul fueron: Rectoría de la estrategia económica de estado, que el mundo siga viniendo a Querétaro y que Querétaro vaya al mundo. Asimismo lograr el empoderamiento social y económico de la mujer queretana, vincular el sector productivo con universidades, empleo para adultos mayores y empleo en campo. (EUQ 4) 
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MONTAN EL CRISTALAZO Circula el nuevo spot del panista Pancho Domínguez que exhibe inseguridad en Querétaro, con testimoniales como el de este joven al que le “robaron todo”. Las imágenes muestran que fue actuado. (PA, 1)  
EXPONE FDS ESTRATEGIA ECONÓMICA EN SAN JUAN Por Rossy Martínez SAN JUAN DEL RÍO.- Francisco Domínguez Servién, candidato del PAN a la gubernatura del estado, presentó su proyecto “Que suba tu ingreso”, acompañado por la excandidata a la presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota. En esta presentación dio a conocer las siete líneas estratégicas de esta propuesta a través de 20 acciones; algunas son atender desigualdades sociales, e implementar planes de capacitación para gestionar la inversión de nuevas empresas en el estado, “antes de la instalación de la empresa aeronáutica Bombardier, se instaló en Querétaro la Universidad Aeronáutica, que permitió la capacitación de los trabajadores para desempeñar sus funciones en ensamble”. (PA, 4) 
 
PRI-NA-PVEM-PT 
 
DESPLEGADO (ROBA PLANA): “MANUEL POZO GANÓ EL DEBATE DE FECAPEQ. Se impone con mejores propuestas. Regresará a Fecapeq como alcalde para construir una agenda común. (EUQ 9)  
DEBATE, BUEN EJERCICIO: POZO Por Jaquelin Hernández Tras concluir el primer debate de candidatos a la presidencia municipal de Querétaro organizado por la Federación, el candidato por la Coalición PRI-Panal-PVEM, Manuel Pozo Cabrera, dijo sentirse ganador porque expresó sus ideas y contrastó las propuestas de los otros aspirantes, siendo un buen ejercicio democrático. Agradeció a la Fecapeq la invitación, pero sobre todo poder organizar estos encuentros que permiten a los aspirantes a un cargo de elección popular presentar a los profesionistas sus plataformas políticas. (PA, 4)  
MANUEL POZO PIDE SEGUNDO DEBATE Por José Luis Rodríguez Palomares Me siento ganador afirmó el candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Manuel Pozo Cabrera, después de participar en el debate en los aspirantes a los aspirantes a la presidencia municipal capitalina “Porque puedo expresar mis ideas y contrastar mis propuestas con otros candidatos y también porque me llevo buenas ideas de mis compañeros candidatos de otros partidos los que servirán a la propuesta del PRI”. Al preguntarle si está dispuesto a participar en el debate que anunció la Universidad Autónoma de Querétaro, dijo que “de hecho señalé que no sólo estaré dispuesto a un segundo debate sino que proponía que fuera en la UAQ, que bueno que encontramos coincidencias, con la apertura de mi alma mater y en la cual han hecho ejercicios exitosos con anterioridad, estoy seguro que será un buen espacio para proponer y contrastar nuestras ideas”. (DQ, 4)  
SOLUCIÓN A BRONCAS EN EL CENTRO: LOYOLA Por Fernando Venegas Ramírez Para resolver el añejo problema del drenaje en el Centro Histórico se requiere una inversión de 120 millones de pesos, y esta sería gestionada ante diversas instancias. Así lo manifestó el abanderado por el PRI a la gubernatura, Roberto Loyola Vera, quien destacó que con la tecnología de hoy se puede restaurar la red de tuberías sin necesidad de romper los bloques de cantera. “El tema es el recurso, habrá que hacerlo y buscar en el Fondo 
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Metropolitano, en el de Conservación del Patrimonio. Una coinversión con la Federación. Finalmente se trata de drenaje. Aun cuando está en el Centro Histórico. Hay que explorar varias posibilidades. Es un pendiente que hay que resolver”. (PA, 1) 
 
CONSEJO ESTATAL AGROPECUARIO IMPULSARÁ LOYOLA Por Enrique Zamudio El candidato de la coalición  PRI, PVEM, NA y PT, Roberto Loyola Vera, propuso la creación de un Consejo Estatal Agropecuario y un Plan Estatal  para impulsar el campo queretano en los 18 municipios del estado. (N- QUIÉN SIGUE, 5)   
APOYARÍA LOYOLA MATROMONIO GAY Por Margarita Ladrón de Guevara Por supuesto que sí, fue la respuesta que el candidato  a la gubernatura Roberto Loyola, dio a diario de Querétaro al ser cuestionado si, en caso de a ganar las elecciones, apoyaría el matrimonio entre personas del mismo sexo. (DQ, 6) 
 
PRD  
CAMACHO: PRD, ÚNICO QUE VE POR DERECHOS Por Domingo Valdez El candidato del PRD al gobierno del estado, Adolfo Camacho, expuso su propuesta ante estudiantes de la Universidad Anáhuac, quienes le expresaron su preocupación por las condiciones que existen para abrir negocios en el estado de parte de los jóvenes emprendedores, al tiempo que enfatizó que las propuestas de grupos contra la discriminación son bienvenidas en su campaña. En entrevista posterior al encuentro con los jóvenes de la institución, sobre el documento que presentó el Comité Contra la Discriminación, llamado “Nuestros derechos no se cuentan”, en cual piden sean tomados en cuenta por los candidatos, el abanderado perredista indicó que son bienvenidas sus propuestas y que se abra una agenda en estos temas. “El PRD es el único partido en este país y el estado que atiende este tipo de agendas, que impulsa el derecho, el respeto a las libertades individuales, que impulsa el respeto a los derechos humanos, y estas personas al igual que todos los demás, tienen derechos que nosotros respetamos”, sostuvo. (EUQ 5)  
RECUPERARÁ VERDE EZEQUIEL MONTES, PREVÉ ASTUDILLO Por Heidy Wagner  Querétaro, Qro.- Vamos a recuperar el municipio de Ezequiel Montes, con propuesta verde, honradez y mucha sensibilidad, afirmó el secretario general del Partido Verde en Querétaro, Ricardo Astudillo Suárez al acompañar a  un evento proselitista en El Barrio de la Bola del mismo municipio, a los candidatos a esa alcaldía, Aquilino González y a la diputación local por el XIV J. Ambrosio Ausencio Hernández "Chencho". Ante más de mil personas, que se reunieron, el secretario general del Partido Verde dijo que en esta zona del semidesierto tiene presencia,  y fuerza verde, por lo que "Vamos a ganar y recuperar este municipio porque ya lo demostramos una vez y lo volveremos hacer". (DQ, 1) 
 
 
 
 



 
JUEVES 23 DE ABRIL DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 15 
 

CONFÍA RICARDO ASTUDILLO EN GANAR EZEQUIEL MONTES Por Redacción Vamos a recuperar el Municipio de Ezequiel Montes, con propuesta verde, honradez y mucha sensibilidad social, afirmó el secretario general del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en Querétaro, Ricardo Astudillo Suárez, al acompañar a un evento proselitista en El Barrio de la Bola del mismo Municipio, a los candidatos a esa alcaldía, Aquilino González y a la Diputación local por el XIV J. Ambrosio Ausencio Hernández “Chencho”. (PA, 11)  
MÁS INVERSIÓN PARA TX, PROMETE ORIHUELA Por Carolina Sánchez Entre sus propuestas de campaña, Raúl Orihuela González, candidato a la alcaldía de Tequisquiapan por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), destacó la importancia de invitar a los empresarios, comerciantes e industriales a invertir en la demarcación; que vean en este territorio una oportunidad de crecimiento y no solo un foco turístico, dijo en entrevista para PLAZA DE ARMAS, El Noticiario de Querétaro. (PA, 11) 
 
PT 
 
PRESUME PT POSTULACIÓN DE 9 MUJERES Por Alan Contreras Aunque ya contaba con 2 mujeres como candidatas a las presidencias municipales, el Partido del Trabajo (PT) ahora tiene nueve mujeres postuladas para estos cargos, aunque en algunos casos vinculadas con candidaturas comunes o coaliciones con otros institutos políticos, informó la dirigente estatal del PT, Gabriela Moreno Mayorga. (PA, 4) 
 
PES 
 
PES REITERA SU ALIANZA CON LOYOLA Por Paulina Rico En su visita a Querétaro, el presidente nacional del Partido Encuentro Social (PES), Hugo Eric Flores, hizo pública la alianza de su partido con Roberto Loyola Vera, candidato del PRI  a la gubernatura del estado, quien dijo apoyarán de manera específica con la solicitud de votos para Loyola, mientras  que para las demás candidaturas para el PES. (DQ, 6) 
 
MORENA  
FALTÓ DEBATE ENTRE LOS CANDIDATOS, DICE MIRANDA Por Domingo Valdez El candidato a la alcaldía de Querétaro por Morena, Eduardo Miranda Correa, calificó de positivo el debate entre los candidatos que se realizó ayer, aunque dijo, faltó debate entre los participantes. “Los candidatos, en su mayoría, venían a exponer de manera predeterminada sus propuestas, lo cual no está mal, el problema es que cuando se les hacen planteamientos para que comience en debate en realidad lo evitaron, sobre todo porque tienen culpas y no tienen elementos para salvarse de los altos grados de corrupción en los que han caído las administraciones tanto panistas, como priístas”, indicó. Sobre la propuesta de Gustavo Buenrostro Díaz, candidato a la alcaldía por el PES, para hacer un frente en contra del PRI y del PAN, cuando él mismo el martes pasado respaldó a Roberto Loyola Vera, candidato del PRI al gobierno del estado, comentó que respeta su planteamiento, pero no coincide. (EUQ 5) 
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MORENA Y PRD  
CONFIRMAN LOS ALBIAZULES QUE SON CORRUPTOS: MORENA Y PRD Por Jorge Vargas Sánchez Para políticos como Sinuhé Piedragil Ortiz, dirigente estatal de Morena, y Adolfo Camacho Esquivel, presidente con licencia del PRD, la solicitud de Gustavo Madero Muñoz, líder nacional del PAN, de que se investigue la denuncia en contra de Antonio Zapata Guerrero, refleja que Acción Nacional reconoce tener corrupción dentro. Entrevistados por separado, Piedragil Ortiz dijo que la postura de Madero Muñoz revela que “se quieren sacudir la grabación” y aparentar que no hay tal corrupción, cuando en realidad “son prácticas que ellos (los albiazules) realizan con los famosos moches”. Camacho Esquivel, por su parte, expresó que lo dicho por Madero Muñoz “es un claro reconocimiento de que tienen corruptos adentro”. Dijo que no se puede permitir que candidatos aprovechen los cargos que eventualmente dejaron para hacerse de recursos públicos que financien sus campañas. (PA, 3) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: QUE SUBA TU INGRESO: FDS Por Monsetrrat García SAN JUAN DEL RIO, Qro. (OEM-Informex).- Francisco Domínguez Servién, candidato a la gubernatura de Querétaro por el Partido Acción (PAN), estuvo ayer en San Juan del Río para presentar ante representantes del sector productivo el segundo eje estratégico de su campaña electoral, el cual denominó "Que suba tu ingreso", mismo que consiste en la realización de un proyecto integral para la generación de empleos, a manera de combatir de forma efectiva la pobreza, ya que recordó que "De cada 10 queretanos, cuatro viven en pobreza, 90 mil viven con hambre". Precisó que son cuatro ejes rectores los que conforman su propuesta de campaña; hizo breve mención del primer punto que es "Que baje la inseguridad", en el que implementará 25, y el cual presentó en pasados días, por lo que ahora tocó en San Juan del Río exponer "Que suba tu ingreso", que tiene siete líneas estratégicas y 20 acciones. Las siete líneas estratégicas, son: La rectoría de la estrategia económica del estado, que el mundo siga viniendo a Querétaro, transitar de una  de crecimiento a un modelo de desarrollo integral, lograr el empoderamiento social y económico de la mujer queretana, revisar la manera de vincular al sector productivo con universidades y centros de investigación, garantizar empleos para adultos en plenitud, que son mayores de 45 años y personas con discapacidad y la última línea está relacionada con generar empleo en el campo. Para lograr el objetivo establecido en dichas líneas estratégicas, detalló que se debe crear una ley de fomento, e involucrar al sector productivo a través de una visión a largo plazo. Entre algunas de las 20 acciones que contemplan estas líneas estratégicas, dijo que están la digitalización y trámites vía Internet, la búsqueda de nuevos mercados, asignación de recursos presupuestales para proyectos, reducciones al Impuesto Sobre Nómina, apoyo a MIPyMES, información y apoyos con recursos federales. (DQ, principal) 
 
N: IBAMOS A MORIR Por Alfonso G. Cruz y Manuel Sánchez Pensamos que moriríamos, afirmaron asustados vecinos de la Unidad Nacional de una vecindad en las calles de primavera cuando se suscitaron dos incendios mismos que fueron controlados por los Bomberos y elementos  del Grupo de Reacción Inmediata de la POES que evitaron posibles tragedias. (N, PRINCIPAL)     
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AM: INICIAN LOS DEBATES ENTRE CANDIDATOS Por Diego Rivera Los candidatos a presidentes municipales de Querétaro -con excepción de la abanderada de Movimiento Ciudadano, Berenice García- debatieron en las instalaciones de la Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionistas del Estado de Querétaro. Mientras Manuel Pozo acusó a los gobiernos panistas de establecer un plan de venta inmobiliario, Marcos Aguilar propuso la creación de la Secretaría de Movilidad. El candidato del Partido Revolucionario Institucional, Manuel Pozo Cabrera, indicó que durante 15 años de gobiernos panistas y el desorden en desarrollo urbano, implicó que hoy haya mayores complicaciones en la prestación de servicios. 
“Encabezaron un verdadero plan de venta inmobiliario, no quisiera hacer historia y mencionar el número de 
hectáreas que fueron modificadas en los usos de suelo”, señaló. Mencionó que por ejemplo no previeron contar con escuelas, lo que implica que madres de familia vayan todos los días del norte de la ciudad al sur de la misma para 
que sus hijos estudien. Pozo Cabrera indicó que de nada sirve planear adecuadamente el desarrollo del municipio si no hay coordinación con los municipios de la zona metropolitana, la cual, incluso, en próximos años incluirá municipios del estado de Guanajuato. Finalmente, dijo que aparte de las propuestas es necesario evaluar las conductas pasadas de los candidatos para saber de qué manera se van a desempeñar en la función 
pública. El candidato del Movimiento de Regeneración Nacional, Eduardo Miranda Correa, le respondió a Manuel Pozo y recordó que el último cambio de uso de suelo que se hizo sobre un vaso de agua fue autorizado por quien hoy pretende ser gobernador por el PRI, lo que demuestra que hay impunidad. (AM, principal)  
CQ: ABATIR CORRUPCIÓN, UNA PRIORIDAD EN TODA SOCIEDAD Por Fernando Farías Es obligatorio que las autoridades castiguen la impunidad sobre actos corruptos, sostuvo la ex candidata presidencial del PAN, Josefina Vázquez Mota, tras asegurar que la mejor medida es impulsar la Ley Anticorrupción. En un país donde la transparencia y rendición de cuentas, sea la excepción y no la regla, va a haber no solamente hartazgo de la ciudadanía, por la vida de las instituciones y política, sino también tendremos una debilidad democrática que tarde o temprano puede generar situaciones populistas. (CQ principal) 
 
PA: INVESTIGA PAN A ZAPATA Por Redacción  CIUDAD DE MÉXICO.- Gustavo Madero, dirigente del Partido Acción Nacional, dijo que la denuncia contra el candidato a diputado local Antonio Zapata será investigada, de acuerdo con información de El Financiero. “Debe haber un procedimiento para investigar los méritos de esta denuncia”, respondió el líder nacional del blanquiazul. Como le informó PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, Zapata Guerrero fue supuestamente expuesto en una llamada telefónica donde le pide al secretario de Finanzas del Municipio de Corregidora, Rubén Álvarez, 2.5 millones de pesos para su campaña, “por qué está muy pobre”. (PA, principal) 
 
EUQ: PROMETE RLV IMPULSAR CAMPO POR MARCO ESTRADA Se compromete Roberto Loyola Vera, candidato a la gubernatura del estado por la coalición “Querétaro nos une”, a escuchar a los campesinos durante todo su mandato, para impulsar el desarrollo agrícola del estado, por lo que dijo que creará el Consejo Estatal Agropecuario y tecnificará el campo, lo que traerá más beneficios a este sector. Al señalar que hoy en día únicamente el tres por ciento de la actividad económica del estado proviene del campo, mientras que hace aproximadamente 50 años Querétaro era una entidad en la que mayormente se generaban producciones agrícolas y rurales, el candidato afirmó que se tiene que recuperar el impulso al campo, pues esto 
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mejora las condiciones para consumir productos de mejor calidad. En este sentido, el abanderado del PRI, comentó que las personas que se dedican al campo apoyan al desarrollo económico del estado, por lo que reiteró que habrá de escuchar a los ciudadanos, “trabajar la tierra no sólo es un asunto de tener una ocupación para sacar la familia adelante, el trabajo en el campo requiere vocación, cariño por lo que se hace y así son los campesinos de Querétaro, esta campaña se trata de escuchar lo que los expertos nos señalan”, afirmó Loyola. (EUQ principal) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- FRACASO. Bastante balín, con perdón de la Fecapeq que lo organizó, el debate de ayer entre los candidatos a la presidencia municipal de Querétaro. Para empezar, es preocupante que los aspirantes se presten a realizar un encuentro ante sólo unas decenas de personas ¿a qué le temen?; luego está la desorganización del evento, la violación de los acuerdos para asignar los turnos (a petición del PAN y con autorización de Fecapeq se hizo un segundo sorteo) y una grave, gravísima ausencia de autoridad por parte del IEEQ que jamás impuso orden. TEATRO. Para colmo, el  de la moderadora Claudia Ivonne Hernández también generó quejas por su comprensible imparcialidad... y cuando esperábamos ver algo de sangre los principales candidatos no se tocaron ¡ni con el pétalo de una rosa! Bien fresa todo. (DQ, 1)  
ASTERISCOS 
Debate. Toma forma la posibilidad de realizar un debate entre aspirantes a gobernar la entidad, en las instalaciones de la Universidad Autónoma de Querétaro. Después del desaire del Instituto Electoral del Estado de Querétaro a la máxima casa de estudios, el rector de ésta, Gilberto Herrera Ruiz se ha mostrado habilidoso para estructurar la reunión. Públicamente, tres de los postulados a dicho cargo han confirmado que estarán en ese encuentro. Los otros dos aspirantes confirmarán en esta semana. Comerciantes Roberto Loyola Vera, el abanderado de la coalición ‘Querétaro nos une’ estuvo ayer con comerciantes establecidos del centro histórico de la capital del estado. Hoy (jueves) por la tarde, el candidato del Partido Acción Nacional al mismo cargo, Francisco 
Domínguez Servién, acompañado por el aspirante a la presidencia municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, se reúne con comerciantes de la misma zona de la ciudad en un hotel de ese rumbo de la ciudad. Cancelación Ayer (miércoles) por la tarde, el guanajuatense y presidente nacional del Partido de la Revolución Democrática, Carlos 
Navarrete Ruiz, postergó su visita a Querétaro, programada para este día. Con esta decisión, provocó que el candidato perredista a gobernador de Querétaro, Adolfo Camacho Esquivel, modificara su agenda. Tenía programado encabezar actos de campaña en Huimilpan y Pedro Escobedo. En lugar de éstos, recorrerá un par de mercados públicos en la capital del estado. Civilidad En las instalaciones de la Federación de Colegios y 
Asociaciones de Profesionistas de Querétaro, se encontraron los seis aspirantes a gobernar el municipio de Querétaro: cinco hombres y una mujer. Lo destacable del encuentro, además de ser el primero en su tipo, es que de todos ellos surgieron propuestas. Claro que hubo críticas y contracríticas, pero la prioridad fue la confluencia en una lluvia de alternativas de solución y de profundización de programas para mejorar la ciudad. Norteño El exdiputado local en el estado de Nuevo León por el Partido Nueva Alianza, José Ángel Alvarado Hernández, será nombrado en los próximos días como delegado especial del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) para el estado de Querétaro. Periódicos de la norteña entidad mexicana dan por hecho que la designación se concretará jueves y viernes de esta semana. Dicen en el gremio de profesores, que el referido es especialista en relaciones con los gobiernos estatales. Futuro En su última edición semanal, la revista Forbes publica un estudio sobre los proyectos de las empresas en el país que tienen planes de expandirse. La mayoría de ellas está en el estado de Querétaro. Se debe, dice el estudio, a que “la mayoría de los empresarios no detendrán sus planes, pese 
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al difícil panorama económico y a los riesgos para la competitividad que tienen enfrente”. En México, 63 por ciento de las empresas planea expandir sus operaciones, de las cuales 24 por ciento está en Querétaro. Fichaje De acuerdo al portal deportivo www.vamoscruzazul.com, Luis Amaranto Perea, quien formó parte de la escuadra capitalina, quedó desligado de esa organización y será uno de los refuerzos que se incorporen al equipo queretano de Gallos Blancos para el próximo Torneo Apertura 2015. Perea ha estado entrenando en el campamento de los ‘Emplumados’ y conforme al referido por la directiva del equipo, ya hablaron con la directiva de Cruz Azul y no h ay problema alguno. (AM, 1) 
 
BAJO RESERVA 
¿CUÁL DEBATE? Quizás muchas políticos y personajes involucrados en el círculo rojo —incluyendo a los medios de comunicación— teníamos una expectativa más alta de lo que se suponía podía suceder. Nos referimos al tan esperado primer debate organizado por el Colegio de Profesionistas del estado, con la participación de los candidatos a la presidencia municipal de Querétaro. A pesar de que también se informó que sería un debate, no fue así. Los candidatos de las diferentes fuerzas políticas se encargaron de aventar sus rollos de propuestas para volver lo que sería un festín de fuego cruzado, en un somnoliento foro de presentación de campañas. NADIE SE 
ANIMÓ. Aunque insistimos en que se esperaba mucho de los aspirantes a la alcaldía de la capital, la sangre no llegó al río. De un lado del salón principal estaban priístas y en el otro extremo los azules, aunque finalmente, la sillería fuera ocupada —más que por representantes del gremio— por los estrategas y familiares de cada uno de los candidatos. Por ahí, dentro del aletargado evento, el que quiso ponerle saborcito al asunto fue Gustavo Buenrostro, quien acusó al priísta Manuel Pozo de haber usado supuestamente recursos públicos para tener a sus animadores en la parte de afuera del recinto. Esto a pesar de que se había acordado, según nos aseguran, que nadie llevaría a sus porras. El chiste es que ninguno de los otros candidatos le respondió el tiro a Buenrostro. ¿Y EL CANDIDATO? En el evento que se realizó ayer en San Juan de Río, dentro de la gira de campaña del candidato a gobernador, Francisco Domínguez Servién, con diversos sectores para la presentación del eje de empleo, llamó la atención la ausencia del candidato a dicha demarcación por el PAN, Guillermo Vega Guerrero. El candidato a la gubernatura del estado argumentó ante tal inasistencia que seguramente Vega “tenía que abarcar diferentes terrenos y es mucha población a la que hay que atender y proponer”, por lo que dijo confiar en que su candidato azul a la alcaldía de aquella demarcación estaría en otros eventos trabajando por el triunfo albiazul. Tan solo ayer les decíamos que no se nota mucho el aspirante a la alcaldía de San Juan y ahora no se presenta con su candidato a gober. LAS BOLETAS ADICIONALES. Algunos partidos han levantado la voz cuestionando el porqué del tiraje adicional de cien mil boletas para las votaciones del próximo 7 de junio. Es claro que los institutos electorales no quieren sorpresas durante el transcurso de la mañana, pero también, nos comentan, es evidente que el tema trasciende más allá de la cantidad. Lo que pasa, dicen, es que se han presentados casos en otros comicios, donde incluso el tema ha llegado al de la propia seguridad pública. Tan sólo basta recordar en 2003 y 2009, el caso de las largas filas a las seis de la tarde en la plaza de toros o la zona del estadio Corregidora, donde los gritos y sombrerazos se hicieron presentes en estas casillas especiales. La autoridad electoral a cargo de don Gerardo Romero, no quiere contratiempos eso es claro, aunque algunos respinguen. (EUQ 2)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/content/bajo-reserva-791#sthash.MXcyWMOj.dpuf 

 
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez 
Montaje del PAN sobre inseguridad. Convincente. Difunde el PAN su nuevo video de la campaña al Gobierno del Estado. Como ha sido su estrategia central, la inseguridad es el tema. A cuadro, Pancho Domínguez afirma que 
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quienes dicen que en Querétaro no pasa nada, “mienten o viven en otro mundo”. Y entra un hombre no identificado en una tiendita que dice que a él lo robaron y la verdad “me amolaron”. Luego, un joven, a quien no se identifica, que se queja: “Tanto que ahorré, me dieron un cristalazo y me robaron todo”. Y el más dramático. A cuadro una joven de espalda: “No hay peor infierno que tu familia sufra un secuestro”. El spot, de 30 segundos, está aderezado con música dramática. Luego entra música esperanzadora y entran imágenes de Pancho Domínguez, sus hijos y esposa. “Para vivir en paz, necesitas a alguien decidido a proteger tu (sic) familia y tu patrimonio. Que no le tiemble la mano: ese soy yo. Te propongo un Querétaro de verdad”. Y cierra el anuncio con el nombre del candidato y una voz en off: Pancho Domínguez, gobernador. En síntesis, un producto bien elaborado, bien armado y con mensaje duro, fuerte, crítico. El tema es que al menos el testimonio del joven que muestra su auto con una ventanilla rota, el que dice que ahorró tanto para que se lo robaran, es actuado. Sí, como se documenta con fotografías, la casa productora que realizó el spot, hace los arreglos al vehículo Seat, Ibiza blanco, le coloca una mica que aparenta un cristal estrellado y ¡pum! A grabar. Por cierto, el auto tiene en el medallón publicidad del panista. Las fotos, tomadas por la casa productora, muestran al vehículo estacionado en una de las calles de Carretas, donde también rodó el candidato. Y es válido que se haga uso de estos elementos: La hacen en televisión, en Internet, en radio y en cine. Sí, pero se pone una leyenda: recreación de hechos. Se le avisa a quien está viéndola, que es una escena fabricada. Que no son imágenes reales. En el video del PAN no sucede. De hecho, en los otros dos testimonios no se dan detalles ni del tendero ni de la joven que aparece de espaldas. Y no es que yo diga que en Querétaro no sucede nada. Hay levantones, hay cristalazos, hay robo a casa habitación y transeúntes. Pero le comentaba aquí ayer algo que hoy repito: “A los hechos delictivos cotidianos que suceden en nuestro estado -en menor número que en otras entidades- ahora debemos sumar la campaña de miedo del PAN y hechos violentos que parecen montados. “Es tiempo electoral y algunos desesperados están dispuestos a hacer lo que sea con tal de llevar votos a su molino.” Juzgue Usted. -CHUCHO EL ROTO- Apoyo Va Francisco Domínguez de gira a la Sierra Gorda este fin de semana. El abanderado panista visitará decenas de comunidades en actos masivos y reuniones con liderazgos sociales. Por cierto, su invitada especial será Margarita Zavala de Calderón. Tengo mis dudas que abone algo, en un amplio sector panista. -OÍDO EN EL 1810- Papelito habla. El desprestigiado dirigente de Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera, solicitó un amparo de la justicia federal y le fue otorgado. El 788/2015. Pues no dice este sujeto que tiene la conciencia tranquila y que nosotros, en PLAZA DE  ARMAS, somos los que lo ponemos en manos de los delincuentes al hablar de sus millonarias propiedades. No tiene vergüenza. -¡PREEEPAREN!- Dura. A las críticas y promesas de investigación hechas por el presidente nacional del PAN, Gustavo Madero, y la  excandidata presidencial, Josefina Vázquez Mota, sobre el caso de Antonio Zapata y la grabación donde se le escucha hablar con el tesorero de Corregidora de temas de dinero porque su campaña a diputado local está “muy pobre”, se sumó la voz de diversos legisladores de todos los partidos. La diputada federal panista, Esther Quintana, fue de las más duras: “Pillos y sinvergüenzas hay en todos los partidos, y la política mexicana debe ‘adecentarse’, pero no solo con lengua sino con hechos”. “No debe haber intocables, sean del partido que sean, que se haga una investigación a fondo, y si estos dos señores del PAN salen manchados que se les aplique todo el rigor de la ley”. Eso dijo la también consejera suplente ante el INE. Para las pulgas de Toño. -¡AAAPUNTEN!- Por cierto. Cobra fuerza la versión de que ante los escándalos de corrupción en Movimiento Ciudadano, el presidente del Congreso, Marco Antonio León Hernández, tendría medio cuerpo fuera de ese instituto político. Ya se tardó. -¡FUEGO!- 
Oportunidad. Memo Vega, candidato del PAN al Gobierno de San Juan del Río, tiene muchas posibilidades de recuperar ese Municipio. Y es que ante las ineficiencias del actual alcalde priista, Fabián Pineda -y sus escándalos domésticos en Palacio de Gobierno municipal y supuestas traiciones a su partido- habrá que sumar la ausencia de Gerardo Sánchez, el abanderado tricolor que aparece más en espectaculares que en actos públicos. Al tiempo. (PA, 2) 
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